



Ökologische Kinderrechte – Zukunft sichern, Generationen verbinden

Eine Veranstaltung des Fachbereichs GLOBAL
der NaturFreunde Baden-Württemberg e.V.

Donnerstag, den 2.10.2025, 18.00-20.30 Uhr
Im Naturfreundehaus Am Hopfenberg
Touristenweg 11, 76327 Pfinztal
Einlass ab 17.30 mit Häppchen und Getränken

Liebe NaturFreundinnen und NaturFreunde, liebe Interessierte,

wir laden herzlich zu dieser Fachbereichskonferenz GLOBAL ein, die ganz im Zeichen der **ökologischen Kinderrechte** steht. Kinder und Jugendliche haben ein Recht auf eine gesunde und lebenswerte Zukunft – doch die Klimakrise und Umweltzerstörung bedrohen dieses Recht zunehmend.

Im Rahmen der Konferenz blicken wir auf die aktuellen **Herausforderungen** aus einer südlichen und nördlichen Perspektive. Zudem werden wir den gemeinsame **Aufruf** des Fachbereichs GLOBAL und der Naturfreundejugend in Baden und Württemberg zu ökologischen Kinderrechten vorstellen. Euch erwartet außerdem ein ganz besonderes **Highlight**: Wir werden an diesem Abend offiziell unsere **neue Kampagne** präsentieren: **„Wer Wandel will, macht mit. 100 Ortsgruppen für eine gerechtere Zukunft“**. Mit ihr wollen wir noch mehr Ortsgruppen dazu bewegen, das Umwelt- und Ausbildungszentrum in Bekhar/Senegal zu unterstützen.





Unsere Referent:innen

Wir freuen uns sehr, dass **Uschi Böss-Walter** an dem Abend mit dabei sein wird. Sie hat den Fachbereich GLOBAL von Beginn an aufgebaut, geprägt und mit großem Engagement geleitet. Mit ihrem Weitblick und ihrer Leidenschaft für internationale Solidarität hat sie die Arbeit im Landesvorstand Baden und im Fachbereich entscheidend mitgestaltet und zahlreiche Meilensteine gesetzt. An diesem Abend wollen wir ihr für ihre Verdienste danken und mit Stolz auf das gemeinsam Erreichte zurückblicken.

Mamadou Mbodji, Vizepräsident der NaturFreunde Internationale und Präsident des Netzwerkes der afrikanischen NaturFreunde, wird einen eindrücklichen Einblick in die Situation ökologischer Kinderrechte aus einer südlichen Perspektive geben. Er zeigt, wie eng Klimakrise und Kinderrechte miteinander verbunden sind und welche Herausforderungen sich insbesondere für junge Menschen in Afrika stellen.

Ergänzt wird dies durch den Beitrag von **Emilia Bauer** von der Naturfreundejugend Baden, die die Sichtweise der jungen Generation in Deutschland einbringt und verdeutlicht, wie stark Kinder und Jugendliche auch hierzulande betroffen sind und sich für ihre Zukunft engagieren.

Darüber hinaus stellen **Vertreter:innen des Fachbereichs GLOBAL** aktuelle Projekte und Schwerpunkte vor.

Die Konferenz bietet Gelegenheit, sich zu informieren, auszutauschen und miteinander ins Gespräch zu kommen. Wir freuen uns sehr auf euch!

Um Anmeldung wird bis zum 29.09. gebeten: global@naturfreunde-baden.de.

Wir freuen uns sehr auf euch!